
VERBALE SEDUTA N° 07/2018 del 11/04/2018 

Convocato con nota prot. n. PE20180092 del 06/04/2018 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella sita in Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine del Giorno: 

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Variazione Albo; 

5) Congresso Nazionale Ingegneri – Roma 2018; 

6) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di esonero CFP; 

7) Varie ed eventuali. 

 
 

Il Consiglio, convocato per le ore 17.00 ha inizio alle ore 17.25. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Sergio Catozzo, Generoso 

De Rienzo, Donato Iazzolino e Nicola Mazzia Piciot. 

I Consiglieri dott. ingg: Antonello Bodo, Alberto Colucci come da comunicazioni pervenute saranno presenti 

a seduta iniziata. 

I Consiglieri dott. ingg: Anna Porro e il Consigliere dott. ing. iunior Paolo Rolando, come comunicato sono 

assenti. 

--- 

Il Consiglio, visto il numero dei Consiglieri presenti, inizia ad affrontare l’ordine del giorno dal punto n.2). 

--- 

 
 

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedente 

Il Consiglio rimanda la lettura e l’approvazione del verbale n.06/2018 della seduta precendente, alla seduta 

successiva. 

 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente ing. Marco Francescon, visto l’invio delle varie comunicazioni del CNI a tutti i Consiglieri, 

espone solamente le seguenti comunicazioni in quanto necessarie di valutazioni congiunte: 

2.1. Comunicazioni CNI 

2.1.1. Comunicazione “Seminari Formativi” a Lecco 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta circolare n. 23/XIX sess. 2018 da parte del 

CNI con oggetto “Seminari formativi sull’organizzazione e modalità di funzionamento del sistema ordinistico”. 

L’invito a partecipare è rivolto sia ai Consigli Direttivi degli Ordini che ai Consigli di Disciplina e si svolge, per 

le regioni Nord d’Italia, a Lecco venerdì 18 maggio e sabato 19 maggio 2018. 

Il Consiglio decide di comunicare la propria presenza, esaminando nella prossima seduta i nominativi dei 

Consiglieri partecipanti e richiedendo informazioni inerenti la presenza per entrambi i giorni visto che il 

seminario è svolto per moduli e in più giornate. 

2.1.2. Comunicazione “Verso il Congresso Nazionale Ingegneri 2018” a Roma 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta circolare n. 225/XIX da parte del CNI con 

oggetto “Verso il Congresso Nazionale 2018 – Incontro precongressuale”. Trattasi di comunicazione di date 

e di incontri inerenti il Congresso Nazionale degli Ingegneri che si svolgerà a Roma nei giorni 12, 13 e 14 

settembre 2018, con l’inizio dell’attività precongressuale inerenti i temi comunicati. 



Il Consiglio valuterà nelle sedute successive i nominativi dei Consiglieri che danno la propria disponibilità a 

partecipare. 

 

2.2. Comunicazioni Varie 

2.2.1. Comunicazione Incontro FIOPA TORINO 

Il Presidente ing. Marco Francescon relaziona al Consiglio il recente Consiglio di Feredazione FIOPA a 

Torino. Tra gli argomenti trattati, si è dato seguito alla richiesta di implementazione della tecnologia di 

teleconferenza tramite la piattaforma Webex o similare, presso ciascun Ordine piemontese, concedendo n.1 

licenza per ciascun Ordine Provinciale ed n.1 licenza FIOPA, al fine di poter organizzare incontri in 

streaming al fine di contribuire alla riduzione dei costi FIOPA. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e resta in attesa delle decisioni future 

2.2.2. Comunicazione lettera di osservazioni - Amministrazione del Comune Cossato 

Il Presidente ing. Marco Francescon dà lettura della lettera predisposta all’Amministrazione Comunale di 

Cossato inerente “Osservazioni su Bando Pubblico per individuazione esperto in Elettrotecnica ed esperto in 

Acustica nella Commissione comunale Vigilanza Locali di Pubblico Spettacolo di cui all’art. 141-bis comma 

R.D. 635/1940”. La presente comunicazione pone all’attenzione dell’Amministrazione alcune problematiche 

inerenti il bando pubblicato sul sito istituzionale del Comune in data 28.03.2018. L’essenza del problema 

risulta essere la gratuità della prestazione in capo all’esperto Elettrotecnico che crea problematiche sia 

relative alle polizze assicurative professionali che di ordine deontologico. 

Il Presidente ed il Consiglio, condividendo quanto letto, invieranno la presente comunicazione all’attenzione 

 del Sindaco e al Responsabile del Settore tecnico dell’Amministrazione, affinchè sia messo a conoscenza il 

Consiglio Comunale. 

2.2.3. Comunicazione richiesta Manifestazione Interesse in Materia Usi civici 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione con oggetto “Usi Civici – 

Procedimenti di reintegra nel possesso – proposte conciliative L.R. 2/12/2009 n.29”. Tale comunicazione è 

finalizzata a procedimenti attinenti gli adempimenti in materia di Usi Civici ex art.6 della Legge regionale 

citata, con richieste di stima e di perizie del successivo bando che predisporrà l’Amministrazione. 

Il Consiglio informerà gli iscritti, tramite newletter, di partecipare alla manifestazione di interesse per la 

redazione di relazioni e perizie di stima. 

2.2.4. Comunicazione iscrizione professionisti al MEPA (Mercato Elettronico della Pubblica 

Amministrazione) 

Il Presidente ing. Marco Francescon chiede al Consiglio se non sia il caso di informare gli iscritti, anche se 

attualmente è facoltativo (circolare CNI n. 133/2017), di iscriversi al MEPA (Mercato Elettronico della 

Pubblica Amministrazione) viste le possibili future gare di progettazione a servizio delle pubbliche 

amministrazioni o possibilità di partecipare a bandi di incarico e nel contempo la sempre maggiore richiesta 

di tale requisiti da parte delle Pubbliche Amministrazioni. L’indicazione di iscrizione a tale piattaforma, 

utilizzata dalla Pubblica Amministrazione, potrebbe essere vista come un’ulteriore opportunità per tutti gli 

iscritti affinché non perdano possibili incarichi. 

 Il Consiglio comunicherà, tramite newletter, l’invito a iscriversi al servizio MEPA. 
 
 

--- 

Alle ore 18.10 entrano in Consiglio i Consiglieri dott. ingg. Antonello Bodo e Alberto Colucci, i quali salutano 

il Presidente e i Consiglieri presenti. 

--- 



3) Comunicazioni dei Consiglieri 

3.1. Comunicazioni Consigliere Segretario ing. Sergio Catozzo 

Il Consigliere Segretario ing. Sergio Catozzo chiede, relativamente alle Commissioni che in questi mesi 

hanno iniziato ad incontrarsi, se è opportuno predisporre comunicazione agli iscritti con la relativa email di 

Commissione, in modo da inoltrare direttamente alle rispettive Commissioni, le domande, proposte e quesiti. 

Si evidenzia che le Commissioni che si sono costituite sono le seguenti: 

- GIOVANI (giovani@ingegneribiella.it); 

- FORMAZIONE (formazione@ingegneribiella.it); 

- ENERGIA, AMBIENTE, IMPIANTI, ANTINCENDIO E PROTEZIONE CIVILE 

(energia@ingegneribiella.it); 

- STRUTTURE, IDRAULICA E GEOTECNICA (strutture@ingegneribiella.it). 

Si segnala che la Commissione STRUTTURE, come specificato dal Consigliere ing. Nicola Mazzia Piciot, 

non avendo avuto richieste da parte dei componenti per essere convocata, non ha effettuato attualmente 

incontri. Il Presidente ing. Marco Francescon chiede comunque se non sia il caso, proprio per la mancanza 

di proposte ma data l’emanazione delle nuove NTC, di convocare comunque la Commissione per la prima 

seduta e valutare in essa l’opportunità di sedute successive anche nominando un Coordinatore diverso dal 

Referente se questi non riesce a trovare il tempo di seguirne i lavori in prima persona. Il Consiglio dopo 

breve valutazione concorda con le richieste e le proposte del Presidente. 

 Il Consiglio valuta nelle sedute successive, anche dopo ulteriori incontri effettuati dalle Commissioni, l’invio 

delle rispettive email, vedendo anche il riscontro delle attività proposte in Commissione. Chiede al Referente 

della Commissione STRUTTURE di attivarsi per il primo incontro. 

3.2. Comunicazioni Consigliere ing. Alberto Colucci 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci comunica l’attività svolta in Commissione FIOPA inerente le osservazioni 

proposte al PEAR (Piano Energetico Regione Piemonte); tali osservazioni condividendole insieme a RPT 

Piemonte (Rete Professioni Tecniche Piemonte) costituiranno parte dell’intervento che RPT Piemonte 

effettuerà durante il Forum Regionale per Energia a Torino in data 19 aprile 2018, presso Energy Center in 

via Paolo Borsellino 38. 

Il Consigliere ing. Alberto Colucci sottolinea le difficoltà riscontrate per poter raccogliere le numerose 

osservazioni e soprattutto quanto richiesto dalla Regione nell’avere un interlocutore unico, quale RPT 

Piemonte. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione. 

 
 

4) Variazioni Albo 

Il Presidente ing. Marco Francescon omunica che sono pervenute le seguenti variazioni all’Albo: 

4.1. Trasferimento ad altro Ordine ing. Evelyn Messone 

E’ pervenuta richiesta di trasferimento dall’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella a quello della 

Provincia di Salerno da parte dell’iscritto dott.ing. Evelyn Messone n. A 457 Sezione A settore a. Si provvede 

al nulla-osta al fine del trasferimento con decorrenza odierna. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione. 

4.2. Sospensione dall’esercizio della professione ing. Borri Piero 

E’ pervenuta comunicazione con oggetto Comunicazione di sanzione disciplinare di sospensione 

dall’esercizio della professione a tempo indeterminato dell’iscritto dott. ing. Piero Borri n. A 115 Sezione A 

settore a. L’irrogata sospensione avrà efficacia con decorrenza odierna. 

mailto:strutture@ingegneribiella.it


Il Consiglio prende atto della comunicazione e ne approva all’unanimità gli atti conseguenti. 

--- 

Si apre un breve dibattito nel quale si valuta l’opportunità o meno di comunicare agli iscritti ed inserire sul 

sito istituzionale i provvedimenti disciplinari e/o le variazioni all’albo in forma esplicita. Il Consiglio al termine 

delle valutazioni determina di predisporre on-line, sul sito dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella, 

un file pdf. 

--- 

5) Congresso Nazionali Ingegneri – Roma 2018 

Non essendovi al momento novità sull’organizzazione, il punto viene rimandato. Il Consiglio compie 

comunque un breve dibattito sul numero di iscrizioni da prevedere alla luce dei costi e delle valutazioni di 

bilancio, all’unanimità dei presenti il Consiglio decide di inviare al prossimo Congresso un numero di 

rappresentanti pari al numero di quote pagate in ogni caso all’organizzazione a condizione che i costi 

generali stiano all’interno delle somme messe a disposizione dal Bilancio Preventivo approvato 

dall’Assemblea Generale degli iscritti. 

Il Consiglio rimanda il presente punto alla seduta successiva, confermando per ora l’intenzione di  

partecipare con il numero delle sole quote spettanti al Consiglio. 

 

6) Situazione organizzazione eventi formativi ed eventuali richieste di esonero CFP 

6.1. Comunicazione Convegno Internazionale del Censu – Ricerca Tecnica e Pianificazione. 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione inerente il Convegno 

Internazionale del Censu – Ricerca Tecnica e Pianificazione con tema l’acqua nella pianificazione  

territoriale. Il convegno si svolgerà a Torino al Centro Congressi Torino Incontra in via N.Costa, 8 in data 20 

aprile 2018. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e delega il Presidente alla partecipazione. 

6.2. Comunicazione DEHNacademy – corsi di formazione nell’ambito della Formazione Continua. 

Il Presidente ing. Marco Francescon comunica che è pervenuta comunicazione con oggetto “ 

DEHNacademy – corsi di formazione nell’ambito della Formazione Continua”. Tale comunicazione è inerente 

a corsi legati a quanto commercializzato dall’azienda, in tema di protezione dalle scariche atmosferiche e 

materiale elettrico. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione ed informerà la Commissione Formazione affinchè valuti se sia 

 possibile organizzare un evento usufruendo delle competenze della ditta all’interno delle possibilità delle 

Linee di Indirizzo 2018 emanate dal CNI 

 

7) Varie ed eventuali 

Nessuna comunicazione. 

 
 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19.30. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 24/04 alle ore 17.00. 

 
 
 

 
Il Segretario Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo dott. ing. Marco Francescon 


